
一
人
の
声
が
地
域
に
広
が
り
、
つ
い

に
JR
を
動
か
す

今
年
３
月
、
ス
ー
パ
ー
オ
オ
ゼ
キ
前
で
宣

伝
中
に
中
延
の
方
か
ら
「
五
反
田
駅
の
地
下

鉄
と
JR
の
乗
り
換
え
通
路
に
屋
根
が
な
い
の

で
い
ち
い
ち
傘
を
さ
さ
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
。

屋
根
を
つ
け
ら
れ
な
い
か
。
JR
に
話
し
た
が

や
っ
て
く
れ
な
い
」
と
の
訴
え
が
あ
り
ま
し

た
。
JR
に
確
認
す
る
と
「
検
討
は
し
て
い
る

が
決
定
は
し
て
い
な
い
」
と
の
こ
と
で
し
た
。

「
私
も
前
か
ら
そ
う
思
っ
て
い
た
」
な

ど
、
署
名
運
動
に
大
き
な
反
響

４
月
の
区
議
選
後
私
・
鈴
木
は
、
他
の
共

産
党
区
議
と
と
も
に
署
名
運
動
を
開
始
。
私

は
地
域
支
部
の
皆
さ
ん
と
、
写
真
を
パ
ネ
ル

に
貼
り
、
駅
前
や
ス
ー
パ
ー
オ
オ
ゼ
キ
前
な

ど
で
署
名
活
動
を
し
た
り
、
地
域
を
回
り
署

名
を
集
め
ま
し
た
。

パ
ネ
ル
を
見
な
が
ら
「
そ
う
そ
う
、
私
も

前
か
ら
思
っ
て
い
た
」
「
こ
こ
に
屋
根
が
あ

る
と
い
い
よ
ね
」
「
JR
が
乗
客
の
こ
と
を
考

中
延
在
住
の
方
か
ら
要
望
を
受
け
、
「
五

反
田
駅
の
地
下
鉄
と
JR
乗
り
か
え
通
路
に
屋

根
の
設
置
を
」
と
署
名
運
動
に
取
り
組
み
、

７
月
28
日
JR
に
要
請
。
JR
か
ら
そ
の
場
で

「
今
年
度
中
に
設
置
す
る
」
と
の
嬉
し
い
回

答
が
あ
り
ま
し
た
。
要
請
に
は
、
共
産
党
の

品
川
区
議
と
国
会
議
員
団
事
務
所
長
や
可
知

都
議
、
地
域
の
方
が
参
加
し
ま
し
た
。
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このニュースについてのご意

見、ご要望をお寄せください。
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（ここに屋根が実現します）

五反田駅 地下鉄とＪＲ

署名723人分を手渡し、ＪＲに要請

五反田駅東口

（要請当日、JR東京支社前で）



え
る
な
ら
、
や
る
の
は
当
然
」
な
ど

大
き
な
反
響
が
あ
り
驚
き
ま
し
た
。

署
名
は
短
期
間
で
７
２
３
人
分
集
ま

り
ま
し
た
。

７
月
28
日
、
JR
が
「
今
年
度
中

に
設
置
し
ま
す
」
と
回
答

要
望
書
を
２
週
間
前
に
JR
東
京
支

社
に
送
り
、
７
月
28
日
、
７
２
３
筆

の
署
名
用
紙
を
手
渡
し
要
請
し
ま
し

た
。
要
請
に
は
、
運
動
を
行
っ
て
き

た
地
域
の
方
々
と
鈴
木
・
飯
沼
・
中

塚
の
３
人
の
共
産
党
品
川
区
議
と
安

藤
前
区
議
、
国
会
議
員
の
笠
井
亮
・

田
村
智
子
事
務
所
長
、
可
知
都
議
、

大
田
区
の
福
井
区
議
の
11
名
。
JR
側

か
ら
東
京
支
社
総
務
部
企
画
室
の
副

課
長
ら
３
人
が
応
対
し
ま
し
た
。

JR
か
ら
そ
の
場
で
「
今
年
度
中
に

設
置
し
ま
す
」
と
回
答
が
あ
り
ま
し

た
。
私
は
こ
ん
な
に
早
く
実
現
す
る

と
思
っ
て
い
ま
せ
ん
で
し
た
の
で
、

心
の
中
で
「
や
っ
た
ー
！
」
と
う
れ

し
く
て
た
ま
り
ま
せ
ん
で
し
た
。

地
域
の
方
一
人
の
声
か
ら
始
ま
っ

た
運
動
が
要
求
実
現
に
つ
な
が
り
ま

し
た
。
声
を
出
し
、
運
動
に
し
て
い

く
こ
と
が
要
求
を
実
現
す
る
力
に
な

る
と
い
う
こ
と
を
改
め
て
実
感
し
ま

し
た
。

五
反
田
駅
駐
輪
場
と
西
大
井
駅

の
ベ
ン
チ
の
設
置
も
要
望

そ
の
他
、
五
反
田
駅
に
駐
輪
場
の

増
設
と
西
大
井
駅
の
ベ
ン
チ
の
設
置

も
要
望
し
ま
し
た
。
駐
輪
場
に
つ
い

て
は
「
線
路
の
東
側
の
土
地
を
提
供

す
る
、
と
品
川
区
に
話
し
て
あ
る
」

と
の
こ
と
。
今
後
区
へ
の
働
き
か
け

も
必
要
で
す
。
さ
ら
に
、
西
大
井
の

ベ
ン
チ
は
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
や
エ
ス
カ

レ
ー
タ
ー
を
降
り
た
近
く
に
つ
け
て

ほ
し
い
と
い
う
要
望
で
す
が
、
「
検

討
」
を
約
束
し
ま
し
た
。

そ
の
他
、
口
頭
で
、
駅
広
に
で
き

た
「
ユ
ニ
ク
ロ
の
店
舗
」
に
つ
い
て
、

「
見
通
し
も
悪
く
、
防
災
上
も
問
題
。

撤
去
し
て
ほ
し
い
と
い
う
声
が
多
い
」

と
伝
え
ま
し
た
。
JR
は
担
当
部
署
に

伝
え
る
と
の
こ
と
で
し
た
。

（日本共産党 鈴木ひろ子ニュース）

８月24日(水)
午後６：00～

鈴木ひろ子事務所

中延2-11-7 3783－8833
弁護士さんが対応します。
どんな事でもお気軽にご相談下さい。

お待たせしました 鈴木ひろ子地域の

納涼！区政報告会
８月27日（土）6：00～
荏原第４地域センター２階

生ビールを飲みながら、

食べながら楽しく語りあ

いましょう。鈴木のボランテ

ィアのスライド報告もします。

「暗くて不安」の声を区に伝え

節電で消された街路灯がつきました
福島原発事故による電力不足に対応するため、品川区は街路灯や

公園灯を消灯して節電しています。街路灯は1万3525基の内4320基
消灯し約32％の節電。公園灯1113基の内970基、87％の節電です。

地域の高齢の方から、「家の前の街灯が消され、道路が暗くて不
安でたまらない。数年前、前の駐車場で
放火があり、みんなでバケツリレーをし
消防車を呼んで消してもらったこともあっ
た。街灯をつけてほしい」との相談を受
け、道路公園課長に要請。夜間、課長が
実態を調査し、「暗いとはいえない状況
なのでつけられない」との回答でした。
再度担当課長に「高齢者の不安に応え

ることが必要ではないか」と強く申し入
れ、7月半ばにつけられました。ご相談
いただいた方から「これでやっと安心で
す」と喜びの声が寄せられました。
節電は大切ですが、安心、安全の確保

が必要です。皆さんのご意見やご要望を
お寄せください。

1本おきに消されている街灯
写真は記事とは関係ありません


